

[ENZYM](#) (siège à Seyssinet Pariset) est le nom d'une entreprise et d'une application qui vise à permettre à ses utilisateurs de rencontrer des personnes instantanément. L'équipe est composée de 7 personnes dont des free-lance en majorité. Un premier test a été mené en octobre et la version définitive est sortie au début du mois. L'application proposera une carte de Grenoble et un jeu peut-être déclenché lorsque l'utilisateur se trouve à 100 m d'autres. Le but est de retrouver la bonne personne dans la foule. Pour valider, il faudra scanner le QR code sur téléphone de l'autre joueur. La société a été créée en juillet 2017. Des discussions sont en cours avec la BPI et des investisseurs pour valider le business plan.